
          7 月 16 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

会長の時間をいただきます。 

まず、入会者についてのご報告をさせていただきます。

先週、千葉省三さんの再入会のお話をさせていただきま

して、特に異議申し立てはございませんでしたので、本

日付け入会といたします。よろしくお願いいたします。 

続いて、三代支店長さんが異動となり、入れ替わりで

塩谷支店長さんが入会となります。こちらも特に異議申

し立てがない場合は入会とし、来週例会出席予定です。

今回ロータリー初入会となります。皆様温かく見守って

いただけたらと思います。 

先日、喜多方商工会議所主催の昭和レトロのイベント

に行ってまいりました。今日は時間がないので詳しくお

話しはしませんが、町おこしの一環として、とても力を

入れておりました。活気のあるイベントで、ぜひ日立で

も出来たらと思いました。後日、お話しさせていただけ

たらと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告          佐藤幹事 

 

l 18 日、炉辺会合が開催されます。参加される方はご

連絡願います。 

l 28 日、日立港花火鑑賞会のお誘いが来ております。

参加される方はご連絡願います。 

l 現況報告書の事業報告書・事業予定は、今月末まで

に事務局までお願いいたします。 

 

委員会報告 

 

烏帽子会             石川会員 

l 私は会長を 3年務めましたので、次回より新体制と

させていただきます。会長・川﨑さん、幹事・小野

瀬さんです。引き続きよろしくお願いいたします。 

l お陰様で最後の大会で、ベスグロ優勝となりました。

ありがとうございました。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 15 名 14 名 53.57％ 13 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² 石川先生、烏帽子会優勝おめでとうございます！！

各委員長様、方針報告よろしくお願いいたします。 

髙島会長・佐藤幹事・山本忠安・星 勝治・ 

木本貴一・石川國博・弓野博司・信太克己・ 

朝日正道・荒川浩信・宮本尚彦・白土仙三郎・ 

小笠原邦浩・鈴木幸一 

² 烏帽子会、ベスグロ優勝でした。 

石川 悟 

² 烏帽子会の残金です。 

烏帽子会 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,624 円 累計額 78,624 円 

 

 

 

 

 

 

プログラム 

 

クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和元年 7 月 23 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

 
次 回 例 会：令和元年 7 月 30 日（火） 【プログラム】卓話 / 会員増強・退会防止委員会 

（ 

 

 

 

 

■会 長  髙 島 章 行 ■副 会 長  弓 野 博 司 
■幹 事  佐 藤 信 彦  ■会報委員  荒 川 浩 信 
 

例 会 報 告 



会員組織統括委員会      弓野委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今回、高島年度の新たな組織変更により、会員増強

退会防止委員会とロータリー情報伝達委員会の2つ

を統括します。この 2 つの委員会の接着剤となり、

会員組織を充実させる役目です。 

l 当クラブの存続をかけて、会員増強が叫ばれる中、

一体となって運営強化していきたいと思います。 

l ロータリー情報伝達委員会の重要な活動は、年 4回

の炉辺会合です。どういう部分が当クラブに欠けて

いるのか、皆様と討議しながら色々な施策を考えて

いきたいと思います。 

 

ロータリー情報伝達委員会       信太委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 「ロータリーの原点は楽しむことです」と私はこれ

まで述べてまいりました。が、石川年度の時に、石

川会長が「熱く語ろう」と言われました。この言葉

は炉辺会合にふさわしいと思います。 

l 今年度は炉辺会合にと予算をつけていただきまし

た。「四季会」と名付け、必ず 4回開催いたします。 

l よろしくお願いいたします。 

 

社会奉仕委員会         鈴木委員長 

l 今年はこども食堂の支援をメインに活動致します。 

l 市内に３箇所ありますし、他 RC でも支援の輪が広

がっています。 

l 髙島会長にはとてもお世話になっておりますので、

役に立てるように頑張っていきたいと思います。 

l 1 年間よろしくお願いいたします。 

 

国際奉仕委員会         木本委員長 

l ワイキキ RC の IFF に参加したいと思います。 

l 明秀学園の短期交換留学生も継続したいと思いま

す。 

l この指とまれについては、今回は見送りとさせてい

ただきます。 

l 皆様のご協力よろしくお願いいたします。 

 

ロータリー財団委員会       石川委員長 

l 財団は、寄付はもちろんですが、補助金をいかに獲

得し、奉仕プロジェクトをうまく回し、公共イメー

ジを上げ、それと共に会員増強まで持っていくとい

う会長方針を基に活動していきたいと思います。 

l こども食堂は今年度の目玉ですので、これを中心に

財団も動いていきたいと思います。 

l 財政だけでなく、積極的に参加していきたいと思い

ます。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

米山記念奨学会委員会       石川委員長 

l 今年度、当クラブは世話クラブとして、茨城大学の

何佳旭君を受け入れています。準世話クラブは、大

洗 RC です。 

l 皆さん大いに奨学生と交流を深めていただきたい

と思います。 

l 寄付金も目標額が決まっておりますので、ご協力よ

ろしくお願いいたします。 

 

クラブ会報・IT 委員会       荒川委員長 

l 今年度から、IT という言葉が付きました。PR し、

公共イメージを向上し、会員増強を目指した委員会

だと思います。 

l 「ロータリーの友」紹介、週報作成、HP 管理、SNS

の活用、ロータリーデーの開催、茨城新聞・JWAY

などメディアも絡めて、当クラブを PR していけた

らと思います。 

l 1 年間ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたしま

す。 

 

出席・ニコニコ BOX 委員会        星委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 出席が増えるとニコニコも増えます。出来るだけ万

障お繰り合わせの上、出席いただきたいと思います。 

l 1 年間よろしくお願いいたします。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


